

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Apr 1, 2024 - 11:05



**Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder**  
**-7°16'3", 106°42'12", 360,0m, 316°**  
**01/04/2024 10.17.19**

*Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gencar Sosialisasikan Pencegahan Kejahatan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada hari Senin, tanggal 1 April 2024, Bripka Taufik Ridwan, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, tak henti-hentinya

melakukan kegiatan door to door system (DDS) di Kampung Cikadu, wilayah yang berada di RT 003/006 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Dengan penuh semangat, Bripka Taufik Ridwan mengunjungi warga untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kamtibmas.

Di tengah kunjungannya, Bripka Taufik Ridwan memberikan penekanan pada beberapa hal penting kepada warga setempat. Pertama, pesan tentang pentingnya waspada terhadap praktik Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di lingkungan mereka. Kedua, dalam menyambut bulan suci Ramadan, masyarakat diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor dengan cara meningkatkan keamanan kendaraan dan aktif dalam ronda malam.

Tak hanya itu, Bripka Taufik Ridwan juga mengingatkan warga agar tetap waspada dan mengantisipasi potensi konflik antar-kampung yang bisa terjadi. Selain itu, ia juga memberikan sosialisasi tentang penggunaan Aplikasi Super App yang berguna bagi warga Desa Sekarsari.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman dan kondusif, menunjukkan komitmen Bripka Taufik Ridwan dan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Komitmen Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari dalam mengedukasi warga tentang pencegahan kejahatan patut diapresiasi. Hal ini menjadi upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga masyarakat.